

校訓 淳身勉学 白鳥蘆花に入る



～夢に向かって、気づき・考え・行動する 児童の育成～

令和7年度

千代田東部小学校学校だより

NO. 25

令和7年11月 4日

文責 富永 和重

ご参観ありがとうございました

10月31日に行いました「祖父母とのふれあい学級」。たくさんのご参観、ありがとうございました。子供たちは朝から、「今日、おじいちゃんもおばあちゃんも来るよ～」と嬉しそうに話していました。

一緒に物を作ったり、楽しんだりとあたたかな時間を過ごすことができ、子供たちもとても嬉しそうでした。また、けん玉やお手玉、紙飛行機など、子供たちが驚くような技をお持ちのおじいちゃん・おばあちゃんもいて、「すごーい！」と子供たちもびっくりしていました。



【1年生】秋のおもちゃ作り
ドングリ等秋の素材を使って、おもちゃを作りました。



【2年生】おもちゃ作り
難しいところは手伝ってもらって、上手に作れました。



【3年生】昔遊び
一緒にあやとりやお手玉をして遊びました。すごい技も登場！



【4年生】いも版作り
見守ってもらい、初めて彫刻刀も安心して使えました。



【5年生】紙飛行機大会
おじいちゃんおばあちゃんが飛ばすと、なぜかスッと飛びんで。



【6年生】フォトフレーム作り
デザインと一緒に考えながら世界に1つだけの作品を作りました。

読書の秋 秋の図書館まつり

東部小の図書館では、11月4日～10日まで、秋の図書館まつりを行います。「しおりコンクール」や、「読書ビンゴ」、図書委員が出題する「ことばクイズ」など、イベントが目白押しです。

この機会に多くのいろいろな本に出会ってくれるといいなと思います。本を読むことは、頭と心の栄養になります。

秋の夜長、お子様と一緒に本を囲んで過ごすのもいいですね。

「こころの木」たくさん実りました

おうちの人や縦割り班の友達にほめてもらう「こころの木」に、たくさんの実がつきました。

子供たちの頑張りや良いところがあふれていますね。

子供たちは、自分のことが書かれているカードを見つけると誇らしげな笑顔を見せます。

どんな小さなことでも、きらりと光る部分を見つけてほめてあげてくださいね。

カードは随時受け付けています。

